
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0048/2022). 

 

Die AfD-Fraktion lehnt den Antrag ab. 

 

Die FDP-Fraktion spricht sich gegen den Antrag aus. 

 

Die WGS-Fraktion gibt zu bedenken, dass es sich um eine freiwillige Leistung handelt und daher 

überlegt werden müsse, ob die Stadt finanzielle Ressourcen für ein solches Projekt habe. 

 


